



朝の鴨川

楠 28

No. 110

平成 28 年 12 月 15 日 (木)

頑張ったなわとび



□なわとび集会頑張りました。

今日はもりもり集会の「なわとび大会」が寒い中予定どおり体道館で開催することができました。体育委員の高山せいなさん、手嶋あさひさん、山本さくさん、佐藤れんさんが開会式や閉会式の進行をしました。民生児童委員の小春千恵子さま、阿部歌子さまや多くの保護者の方の参観をいただき子どもたちは張り切って演技しました。1位は1班と3班が同点となりましたが、他の班も6年生が中心となって大変よく健闘しました。なわとびリレー、持久とび、長縄とび、技ひろうなどの種目に頑張っている姿、「頑張れー、頑張れー！」と応援する姿は素晴らしかったです。なかよし班の活動が異年齢の仲間づくりにとてもいい効果を発揮しています。



※開会式が 10 時 50 分からありました。

□今日のあいさつ運動1年生頑張りました。

今日は大変寒い朝で雨も降っていたので底冷えがしました。1年生はたすきをかけて校舎内を元気に挨拶運動頑張りました。1階のコンテナ前でいいお顔。



8時スタート

みんなで元気にあいさつ運動に出かけるよ。

挨拶運動の後のぐんぐんタイムも頑張ります。



8時20分

算数の計算をしています。みんな集中して頑張っているよ。出来た友達から先生が〇つけします。

【なわとび記録】

各種目の演技の様子をお知らせします。

班長の紹介です。1班ゆみかさん、2班ゆきのさん、3班たいせいさん、4班せいなさん、5班りゅうせいさんです。班をまとめて、声をかけたりしたさすが6年生だと感じました。



開会式、①はじめのことは(あさひさん：力を合わせて全力で頑張る)、②説明れんさん(ルール説明)③準備運動せいなさん、●進行はさくさんでした。閉会式もとてもよくできました。

☆なわとびのごほうびいただきました。

小春千恵子さん、阿部歌子さんからのご褒美がありました。なわとび集会で頑張った児童への感謝の気持ちということで「キャラメル、ヤクルト、大学いも」をいただきました。ヤクルト・大学いもは給食で子どもに食べさせましたが、キャラメルは帰りの会で渡したのでご家庭でご賞味ください。大変ありがとうございました。



こんな感じで給食といっしょに食べました。今日はすばらしい献立になりました。※コッペパンとジャムにヤクルト、大学いもいいですね。

●今日は交通安全指導日「7時から呼びかけ」

今日は15日なので、四辻と鴨川の交差点で、交通安全協会の方々が旗やたすきをかけて交通安全運転の徹底の呼びかけをしていました。鴨川は7時20分に鴨川コミュニティセンターに児童が集合して、学校へ出発するので、皆さんからあたたかい声かけがありました。また、四辻には徒歩で歩いてくる友達も多いので、指導員のみなさんへが横断の配慮などしていただき安心して登校できています。大変有難いことです。

学校の下の方の交差点では職員がたって、横断の注意や見守りを行いました。雨が降っていて心配しましたが、歩道を安全に登校することができました。

